
In welcher Form und wann wird die Stadt Halle die Thematik in diesem Jahr aufgreifen? 
 
gez. Bernhard Bönisch  
Fraktionsvorsitzender 


